

de l'année prochaine grâce à l'initiative annoncée par le premier ministre lors de sa visite.

Par ailleurs, le Canada sera l'hôte à Halifax de la réunion du Conseil des gouverneurs de la Banque de développement des Caraïbes en 2008.

Afin de resserrer encore davantage les relations avec les pays antillais appartenant au Commonwealth, le premier ministre Harper a invité tous les dirigeants de la CARICOM à un sommet Canada-CARICOM qui aura lieu ici au Canada en 2008.

J'ai récemment eu l'occasion de me rendre dans la belle île de Sainte-Lucie pour la célébration de la vie de sir John Compton, le père de l'indépendance de Sainte-Lucie. L'impressionnant rassemblement des leaders et des chefs d'État qui a eu lieu à cette occasion a attiré l'attention non seulement sur le respect profond voué à sir John, mais aussi sur les liens étroits et les intérêts communs qui existent dans les Antilles.

J'ai bien hâte d'effectuer d'autres visites dans la région, car je souhaite développer encore davantage les relations que j'ai commencé à établir à Sainte-Lucie.

Nous avons encore beaucoup à discuter et beaucoup à faire.

Je devrais compléter mes remarques sur la tenue des dernières élections en Jamaïque en disant que le Canada prend acte des priorités que le premier ministre Golding a établies pour la Jamaïque. L'investissement dans l'éducation, les droits de la personne, la lutte contre la criminalité, la création d'emplois, la transparence et la représentativité du gouvernement : ce sont là des valeurs et des priorités qui concordent avec celles du Canada.

Nous avons beaucoup accompli en 45 ans de relations bilatérales. Par exemple, un aspect de la construction d'une « communauté de nations prospères et sécuritaires », dont a parlé le premier ministre Harper, touche au domaine de la sécurité.

La coopération entre le Canada et la Jamaïque en matière de défense vole haut, aussi bien au sens propre qu'au sens figuré. Parmi les Jamaïcains qui sont passés par notre Programme d'aide à l'instruction militaire, dont le nombre se chiffre à plus d'un millier, figurent des pilotes et des membres d'équipage.

Ensemble, nous avons construit l'école d'aviation militaire de la Jamaïque, dont l'inauguration officielle a eu lieu en décembre 2006.

L'an prochain, les représentants du Canada rencontreront des leaders militaires de la Jamaïque et de toute la région à l'occasion de la Conférence des ministres de la Défense des Amériques, qui se déroulera ici.